



## DECLARACIÓN EN SOLIDARIDAD CON LA LUCHA DEL PUEBLO PALESTINO

La Coordinadora Nacional de Inmigrantes, como plataforma de organizaciones de personas migrantes y refugiadas en Chile expresa su más resuelto apoyo a la lucha de resistencia del pueblo palestino y la condena a las acciones de ocupación y genocidio que, desde 1948, viene desarrollando el estado de Israel.

Como lo destacaba Eduardo Galeano ya en 2014, “los palestinos viven condenados a humillación perpetua. No pueden ni respirar sin permiso. Han perdido su patria, sus tierras, su agua, su libertad, su todo. Ni siquiera tienen derecho a elegir sus gobernantes. Cuando votan a quien no deben votar, son castigados. Gaza está siendo castigada...”

“Los colonos invaden, y tras ellos los soldados van corrigiendo la frontera. Las balas sacralizan el despojo, en legítima defensa... En cada una de sus guerras defensivas, Israel se ha tragado otro pedazo de Palestina...”

Israel es el país que jamás cumple las recomendaciones ni las resoluciones de las Naciones Unidas, el que nunca acata las sentencias de los tribunales internacionales, el que se burla de las leyes internacionales, y es también el único país que ha legalizado la tortura de prisioneros.

¿Quién le regaló el derecho de negar todos los derechos? ¿De dónde viene la impunidad con que Israel está ejecutando la matanza de Gaza? ¿O esa luz verde proviene de la potencia mandamás que tiene en Israel al más incondicional de sus vasallos?

La lucha palestina contra la ocupación y por la autodeterminación está cerca de los corazones de los migrantes y refugiados del mundo. La diáspora palestina es un excelente ejemplo de la necesidad de abordar las causas profundas de la migración forzada. Es paralela a la situación en la mayoría de los países, donde las condiciones que obligan a la gente a irse tienen sus raíces en las agresiones, sanciones y bloqueos de países hegemónicos.

Hacemos un llamado a nuestras organizaciones miembros, así como a todas las personas migrantes y refugiadas del mundo, para que expresen su solidaridad con el pueblo palestino. Nuestra condena y oposición a la ocupación israelí de Palestina. Demostremos al mundo y a los poderes fácticos que, para las personas migrantes y los pueblos del mundo, esta ocupación no goza de ninguna pizca de legitimidad.

¡Viva la lucha heroica del pueblo de Palestina!

¡Fin de la ocupación israelí de las tierras palestinas, ahora!

Santiago, 22 de octubre de 2023